



per E-Mail

An die akkreditierten Medien

Datum:	7. Dezember 2017
Kontaktperson:	Ueli Bischof
Direktwahl:	041 723 87 10
E-Mail:	ueli.bischof@cham.ch

Medienmitteilung

Lorzenweg wird ausgezeichnet mit nationalem Fussgängerpreis

Die Gemeinde Cham hat im Rahmen des Wettbewerbs Flâneur d'Or eine Auszeichnung für den Lorzenweg erhalten. Die Jury hat das Gesamtkonzept und die Gestaltung überzeugt. Der Preis für fussgängerfreundliche Infrastrukturen wird alle drei Jahre von Fussverkehr Schweiz, dem Fachverband der Fussgängerinnen und Fussgänger, überreicht.

Der «Flâneur d'Or – Fussverkehrspreis Infrastruktur» wurde am letzten Freitag, 1. Dezember 2017, bereits zum neunten Mal vergeben. Er zeichnet Projekte aus, die die Attraktivität des Zufussgehens erhöhen. Der nationale Wettbewerb wird von Fussverkehr Schweiz, dem Fachverband der Fussgängerinnen und Fussgänger, alle drei Jahre ausgeschrieben und vom Bundesamt für Strassen, Signal AG und weiteren Partnern unterstützt.

Eine Ehre für Cham

Cham hat für den Lorzenweg eine Auszeichnung erhalten. Fussverkehr Schweiz begründet den Entscheid wie folgt: «Mit dem Lorzenweg zwischen Cham und Hagendorn hat die Gemeinde Cham einen attraktiven Spazierweg und eine wichtige Ergänzung des Fusswegnetzes geschaffen». Der Chamer Gemeinderat Markus Baumann, Vorsteher Verkehr und Sicherheit, ist hocherfreut. «Es ist Cham eine Ehre, mit dem nationalen Preis ausgezeichnet worden zu sein», erklärt der Vorsteher Verkehrs und Sicherheit. «Und es bestätigt den Gemeinderat in seinen Bemühungen um ein attraktives Langsamverkehrsnetz».

Sensibler Umgang mit der Natur

Fussverkehr Schweiz begründet, die Jury habe sowohl das Gesamtkonzept als auch die zurückhaltende, aber sorgfältige Gestaltung des Weges und der Aufenthaltsbereiche überzeugt. Und schreibt: «Der Fussweg verläuft nahe am Ufer; erschliesst bisher schwer zugängliche, aber spannende und vielfältige Uferbereiche und ist damit ein neu geschaffener Blau- und Grünweg in Siedlungsnähe. Hervorzuheben ist die ausgezeichnete Einbettung in die örtlichen Gegebenheiten, der sensible Umgang mit den naturnahen Räumen und das Bemühen, den Weg behindertengerecht auszugestalten.»

Der Lorzenweg wurde nach einer achtjährigen Planungs-, Vorbereitungs- und Bauphase Mitte 2015 eröffnet. Seitdem lädt er auf einer Länge von 3,5 Kilometern zum Flanieren und zur Naherholung ein.

Weitere Informationen:

Sämtliche ausgezeichnete Projekte sind auf der Website des Wettbewerbs Flâneur d'Or ausführlich dokumentiert. www.flaneurdor.ch

Für Rückfragen:

- Markus Baumann, Vorsteher Verkehr und Sicherheit, Tel: 079 771 68 45 oder Mail: markus.baumann@cham.ch



Der Lorzenweg führt über einen neuen Holzsteg. (Bild: Andreas Busslinger)



Der Lorzenweg schafft Zugänge zum Wasser. (Bild: Andreas Busslinger)